
             

 

  

 この冬はエルニーニョ現象の影響を受けて暖冬と言われています。しかし、一時的に寒

気の影響を受けて雪雲か発達しやすくなったり、関東など太平洋側で大雪となることがあ

る「南岸低気圧」の通過は多くなったりする見込みがあるともいわれていたように、寒暖

差も激しくて体調も崩しやすくなっています。規則正しい生活を心がけることが大切だと

は分かっていても、なかなかそうはいかない状況もあったりして・・・。まずは、できる

ことから一つ一つ気をつけていきましょう。また、しっかりと雪への対策も考え、雪によ

るケガなどしないように気をつけていきたいものです。 

 さて、明日からは冬休みとなります。年末年始はどうしても慌ただしく、フワフワした

気持ちになったり、落ち着かない気分になったりするものです。また、３年生は希望する

卒業後の進路に向けて努力を積み重ね、学習に集中して取り組むことが大切な時期です。

大人も子どもも、自分自身のために時間をどう使うか、しっかりと考え、有意義な時間が

もてるようにお互いに心がけましょう。 

                                  

     

◆◇◆各種表彰のお知らせ◆◇◆   

 

美術科  令和5年度防火ポスターコンクール       優秀賞  矢部 佳乃子さん 

                      優秀賞  大堀  梛さん 

  令和5年交通安全ポスターコンクール      最優秀賞 山村 苺々さん 

 

国語科  第43回 座間市中学生の主張作文コンクール 佳作  綾部 拓斗さん 

                        佳作  川端 樹里さん 

                        佳作  小野 翔春さん 

吹奏楽部  

第２４回 県央アンサンブルコンテスト中学生の部 木管七重奏   銀賞 

                           金管七重奏 銅賞  

バドミントン  

秋季新人戦 男子シングルスの部      優勝  横田 和也さん 

 

女子バスケットボール 

   第４７回神奈川県県央ブロック中学校新人大会  準優勝  
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◆◇◆ 新生徒会本部役員決定 ◆◇◆ 

 

８日（金）には立会演説会が行われました。緊張した中ではあったかと思いますが、立

候補したどの生徒からも座間中学校への思いや生徒会の仕事にかける意気込みが、また応

援責任者からは立候補者の人柄が紹介され、明日を担う役員候補を選ぶにふさわしい選挙

となりました。演説会後には、立候補者や応援責任者のほっとした顔がとても印象的で、

ここまで、一人一人がそれぞれ真剣にこの選挙に取り組んできたことがよく伝わる表情が

見られました。また、その他の役職は後日委嘱が行われます。 

 会長  青木 花恩さん（２－４） 

 副会長 菊田 羽夏さん（２－５）、荒木 愛子さん（１－２） 

 

 

駅伝大会を終えて・・・ 

 

２０日（水）には駅伝大会が開催されました。先週あたりは心配されていた雨にも降ら

れず、晴天の中、無事に行うことができました。練習でも真剣に取り組んでいる様子が見

られましたが、当日もみな一生懸命にたすきをつないでいる姿をみることができました。 

協力委員の走路員の方々や応援に来ていただいた保護者の方々や地域の方々には、長い

時間沿道に立っていただき、生徒たちの安全を見守っていただきました。大きな声援も生

徒たちの励みになったかと思います。また、座間中学校恒例の豚汁作りにも、前日から多

くのPTA役員や協力委員の方々に協力していただきました。山ほどの野菜を手際よく切っ

ている姿や火の粉をもろともせずに大鍋をかき回している姿、笑顔で配膳をしてくださる

姿から生徒たちへの大きな愛情を感じました。平日開催にも関わらず、多くの方々に応援

していただき、あったかい気持ちに包まれながら１日を過ごすことができました。本当に

ありがとうございました。 

※結果については、次号でご報告させていただきます。 

 

   
 

 

  臨時進路説明会 

 

すでに様々な資格試験の申し込みや大学入試などでもインターネット出願が利用されて

いますが、今年度から公立高校の出願もインターネットを利用したものに変わります。今

年度からということで、３学年保護者の方には、駅伝大会終了後にもう一度来校してもら

い、臨時の進路説明会を開かせていただきました。多くのご参加、ありがとうございまし

た。 


